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ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

EXTREMOZ, DO PERÍODO LEGISLATIVO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE CINCO, 

REALIZADA AOS 15 DIAS DO MÊS DE MAIO DO CORRENTE ANO, NA CÂMARA 

MUNICIPAL, SITUADA À RUA CORONEL LUIZ GONZAGA CESAR DE PAIVA, 

NÚMERO QUARENTA E CINCO, CENTRO, EXTREMOZ/RN.  COMPARECERAM A 

ESTA SESSÃO E ASSINARAM O LIVRO DE PRESENÇA OS SEGUINTES VEREADORES: 

ALEXANDRE MAGNO HONORIO RAMALHO, ALYSON KLEYTON OLIVEIRA DA 

SILVA, CLEITON DO NASCIMENTO CABRAL, DAMARES DE SALES, ELIANE 

CARNEIRO DA SILVA, EDILSON DE OLIVEIRA DANTAS, EDUARDO MOTTA 

FERREIRA DE SOUZA, FABIANO DE SALES FARIAS, LUCAS RAFAEL LOPES DE 

MIRANDA, RICARDO JUNIOR DUARTE CARIDADE, TATIANY OLIVEIRA DE LIMA 

CAMPOS E ANDERSON BARBOSA DA SILVA. O PRESIDENTE INICIA A SESSÃO, 

SOLICITANDO DO PRIMEIRO SECRETÁRIO A LEITURA DA ATA DA SESSÃO 

ANTERIOR, QUE APÓS LIDA E COLOCADA EM VOTAÇÃO, É APROVADA POR 

UNANIMIDADE. EM SEGUIDA O SECRETÁRIO FAZ A LEITURA DAS MATÉRIAS EM 

PAUTA QUE CONSTA DE: INDICAÇÕES 063/2025, 064/2025, 065/2025, 066/2025, 067/2025 

– DO VEREADOR ANDERSON BARBOSA DA SILVA. INDICAÇÕES 044/2025, 045/2025 

– DO VEREADOR ALYSON KLEYTON OLIVEIRA DA SILVA. INDICAÇÕES 066/2025, 

067/2025, 068/2025, 069/2025, 070/2025 – DO VEREADOR ALEXANDRE MAGNO 

HONORIO RAMALHO. INDICAÇÕES 055/2025, 056/2025, 057/2025, 058/2025, 059/2025 – 

DO VEREADOR CLEITON DO NASCIMENTO CABRAL. INDICAÇÕES 052/2025, 

053/2025, 054/2025, 055/2025, 056/20258 – DA VEREADORA DAMARES DE SALES. 

INDICAÇÕES 081/2025, 082/2025, 083/2025, 084/2025, 085/2025 – DO VEREADOR 

EDUARDO MOTTA FERREIRA DE SOUZA. INDICAÇÕES 073/2025, 074/2025, 075/2025, 

076/2025, 077/2025 – DO VEREADOR EDILSON DE OLIVEIRA DANTAS. INDICAÇÕES 

067/2025, 068/2025, 069/2025, 071/2025, 072/2025 – DA VEREADORA ELIANE 

CARNEIRO DA SILVA. INDICAÇÕES 049/2025, 050/2025 – DO VEREADOR LUCAS 

RAFAEL LOPES DE MIRANDA. INDICAÇÃO 044/2025 – DO VEREADOR PROFESSOR 

FABIANO DE SALES FARIAS. INDICAÇÕES 053/2025, 054/2025, 055/2025, 056/2025, 

059/2025 – DA VEREADORA TATIANY OLIVEIRA DE LIMA CAMPOS. INDICAÇÕES 

ENCAMINHADAS PARA AS RESPECTIVAS SECRETARIAS. LEITURA DO GRANDE 

EXPEDIENTE: PROJETO DE LEI N° 065/2025 – DA VEREADORA DAMARES DE 

SALES. PROJETO DE LEI N° 066/2025 – DA VEREADORA TATIANY OLIVEIRA DE 

LIMA CAMPOS. PROJETO DE LEI N° 068/ 2025 – DO VEREADOR ALEXANDRE 

MAGNO HONORIO RAMALHO. PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO N° 005/2025 

– DA VEREADORA DA DAMARES DE SALES. REQUERIMENTO 007/2025 – DA 

VEREADORA DAMARES DE SALES. OS CITADOS PROJETOS DE LEI 

ENCAMINHADAS PARA AS COMISSÕES. LEITURA DA ORDEM DO DIA: PROJETO 

DE LEI N° 045/2025, PROJETO DE LEI N° 047/ 2025 – DA VEREADORA DAMARES DE 

SALES. PROJETO DE LEI N° 059/ 2025, PROJETO DE LEI N° 069/ 2025, PROJETO DE 

LEI N° 070/ 2025, PROJETO DE LEI N° 071/ 2025 – DO PODER EXECUTIVO. EM ATO 

CONTÍNUO, O PRESIDENTE FACULTA A PALAVRA POR CINCO MINUTOS, AOS QUE 

QUEREM FAZER USO DA MESMA. FAZ USO DA PALAVRA A VEREADORA ELIANE 



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE EXTREMOZ 
PODER LEGISLATIVO  

 
                                          

 

 

Rua Cel. Luiz Gonzaga C. Paiva, 45 – Centro – Fone (84) - 2130-3415 – C.N.P.J: 12.640.728/0001-67 

e-mail: presicmextremoz@gmail.com 

CARNEIRO. A VEREADORA SAUDA A TODOS, E INICIA A SUA FALA JUSTIFICANDO 

O SEU PEDIDO DE VISTA AO PROJETO DE LEI Nº 059/2025, RELATANDO O SEU 

POSICIONAMENTO EM RELAÇÃO A DISCUTIDA PROPOSITURA. COM A PARTE 

CONCEDIDA, O VEREADOR ALYSON KLEYTON COBRA A CONVOCAÇÃO DA 

SECRETÁRIA DE SAÚDE, PARA PRESTAR EXCLARECIMENTOS NESTA CASA 

LEGISLATIVA, AFIM DE SE OBTER ASSUNTOS MAIS APROFUNDADOS SOBRE A 

DISCUTIDA PASTA. TAMBÉM COM A PARTE CONCEDIDA, O PRESIDENTE 

ANDERSON BARBOSA RELATA QUE EM MEIO A ESTE ASSUNTO ORA DISCUTIDO, 

EXISTEM DIVERGÊNCIAS DE OPINIÕES, PORÉM AFIRMA QUE TAMBÉM É A FAVOR 

DA CONVOCAÇÃO DA SECRETÁRIA. FAZENDO USO DA PALAVRA, A VEREADORA 

ELIANE CARNEIRO AINDA FAZ COMENTÁRIO SOBRE AS SUAS PROPOSITURAS, E 

FINALIZA AGRADECENDO O SECRETÁRIO JAEUDES XAVIER POR ATENDER A SUA 

SOLICITAÇÃO, RELATANDO SER PEDIDO DA POPULAÇÃO. FAZ USO DA PALAVRA 

O VEREADOR EDUARDO MOTTA.  O VEREADOR SAUDA A TODOS, E INICIA SUA 

FALA ENALTECENDO A PRESENÇA DA POPULAÇÃO, ONDE O MESMO EXPRESSA 

QUE ESTA CASA COM O POVO TEM OUTRO SENTIDO. O VEREADOR AINDA RELATA 

QUE OS EDÍS DESTA CASA, TEM COLOCADO SIM OS SEUS GABINETES A 

DISPOSIÇÃO DE TODOS, E AFIRMA QUE OS MESMOS ESTÃO BUSCANDO 

MELHORIAS SIM PARA A POPULAÇÃO. O VEREADOR RELATA SOBRE A QUESTÃO 

DOS CARTAZES EXPOSTOS NESTA CASA, E DE QUE NESTA SEMANA SE LEVANTOU 

A QUESTÃO SOBRE A ÁGUA DA NOSSA CIDADE. O VEREADOR FAZ UM ESBOÇO DA 

DEMANDA DA ÁGUA DE EXTREMOZ, ONDE O MESMO RELATA QUE COMEÇOU A 

FALAR DESTE ASSUNTO DESDE 2018, SE REFERINDO TAMBÉM SOBRE A QUESTÃO 

DO SANEAMENTO BÁSICO, SOBRE A IMPOIRTÃNCIA DA QUESTÃO DAS ANÁLISES 

DA ÁGUA, ESCLARECENDO QUE O CRESCIMENTO POPULACIONAL TEVE UM 

GRANDE AUMENTO, E QUE O MESMO ESTÁ A DISPOSIÇÃO PARA MEDIAR UMA 

SOLUÇÃO, TANTO PARA O SAAE, COMO PARA A POPULAÇÃO. EM MEIO A SUA 

FALA, O VEREADOR EXPRESSA A SUA ALEGRIA PELA PUBLICAÇÃO NO DIA 12 DE 

MAIO DO CORRENTE ANO, DA CRIAÇÃO DA PROCURADORIA DA MULHER, ONDE 

O MESMO FAZ PEQUENA EXPLANAÇÃO SOBRE O RELATADO ASSUNTO. EM ATO 

CONTÍNUO, FAZ USO DA PALAVRA O VEREADOR EDILSON DANTAS.  O 

VEREADOR SAUDA A TODOS, E INICIA SUA FALA EXPRESSANDO A IMPORTÂNCIA 

DA ÁGUA, E RELATA QUE O MANIFESTO DA POPULAÇÃO É DE GRANDE 

IMPORTÂNCIA QUANDO DEMOCRÁTICA. O VEREADOR ORA ENALTECE A PESSOA 

DO DIRETOR DO SAAE SR. DJALMA DE SALES, PELA AGILIDADE EM RECEBER E 

RESPONDER OS VEREADORES QUE FORAM CONVERSASR COM A SUA PESSOA. O 

MESMO AINDA RELATA QUE A CITADA DEMANDA NÃO É SÓ DOS EDÍS, E SIM 

TAMBÉM DA POPULAÇÃO. O VEREADOR ORA SUGERE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA, 

ONDE IRÁ MOSTRAR TAMBÉM QUE O SAAE ESTÁ PRESENTE, O MESMO TAMBÉM 

CONTA COM A PRESENÇA DA SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE, E CITA TAMBÉM 

A NECESSIDADE DE SE CHAMAR A ATENÇÃO DOS CONSTRUTORES, AFIM DE SE 

OBTER INFORMAÇÃO DO DESTINO DAS ÁGUAS RESIDENCIAIS, TAMBÉM COMO A 

PRESENÇA DOS ÓRGÃOS ENVOLVIDOS NO CONTEXTO ORA DISCUTIDO. O 
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VEREADOR FINALIZA SUA FALA, PARABENIZANDO A NOBRE COLEGA TATIANY 

LIMA PELO PROJETO DE LEI, QUE SÓ VEIO PARA BENEFICIAR A POPULAÇÃO, SE 

REFERINDO EM MELHORIAS PARA A EDUCAÇÃO. FAZ USO DA PALAVRA O 

VEREADOR FABIANO SALES. O VEREADOR SAUDA A TODOS, E DE INÍCIO FAZ 

COMENTÁRIO SOBRE A VISITA QUE FEZ AO DIRETOR DO SAAE SR. DJALMA DE 

SALES, RELATANDO E ESCLARECENDO O MOTIVO DA VISITA. EM MEIO A SUA 

FALA, O MESMO NEGA ALGUMAS POSTAGENS A RESPEITO DA ÁGUA DE 

EXTREMOZ, ONDE OS VEREADORES FORAM ACUSADOS DE TEREM EXPRESSADOS 

QUE A ÁGUA ESTAVA IMPRÓPRIA PARA O CONSUMO, E ORA O MESMO AFIRMA 

QUE ISSO FOI UMA INVERDADE, E EXPRESSA QUE É NECESSÁRIO SE TER O 

CUIDADO QUANDO SE FOR POSTAR ALGUM ASSUNTO NAS REDES SOCIAIS. O 

VEREADOR RELATA QUE O SAAE ASSIM COMO OS VEREADORES, ESTÃO 

EMPENHADOS EM BUSCAR MELHORIAS, RELATANDO TAMBÉM A IMPORTÂNCIA 

DAS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS, ONDE O MESMO EXPRESSA TAMBÉM A IMPORTÂNCIA 

DA PARTICIPAÇÃO DA POPULAÇÃO, E FINALIZA AS SUAS CONSIDERAÇÕES, 

EXPRESSANDO A SUA PREOCUPAÇÃO EM RELAÇÃO A PRAÇA DA FIGUEIRA EM 

PITANGUI, COBRANDO MELHORIA PARA O RELATADO LOCAL. FAZ USO DA 

PALAVRA O VEREADOR ALEXANDRE RAMALHO. O VEREADOR SAUDA A TODOS, 

E ORA FAZ COMENTÁRIO SOBRE A SITUAÇÃO DA ÁGUA DO MUNICÍPIO DE 

EXTREMOZ, ONDE O MESMO RELATA A IMPORTÂNCIA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA SE 

REFERINDO A DISCUTIDA DEMANDA, PORÉM EXPRESSA TAMBÉM A IMPORTÃNCIA 

DA PRESENÇA DA POPULAÇÃO. EM MEIO A SUA FALA, O VEREADOR TAMBÉM 

TECE COMENTÁRIO SOBRE A QUESTÃO DO SANEAMENTO BÁSICO, RELATANDO O 

SEU POSICIONAMENTO. O VEREADOR FAZ COMENTÁRIO SOBRE O HOSPITAL CAFÉ 

FILHO, E RELATA QUE RECEBEU O RELATÓRIO DO DIRETOR, ONDE O MESMO 

MOSTRA O PERÍODO E O QUADRO DE ATENDIMENTOS ESPECIFICADOS, E FINALIZA 

FAZENDO SUGESTÕES SOBRE A QUESTÃO DO CARTÃO DO SUS, SOBRE 

ATENDIMENTOS, E TAMBÉM SOLICITA MELHORIAS PARA OS PONTOS DE 

ATENDIMENTO. EM ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE ANDERSON BARBOSA 

CONVIDA O DIRETOR DO SAAE SR. DJALMA DE SALES, PARA FAZER USO DO 

ASSENTO JUNTO COM OS EDÍS. EM SEGUIDA, FAZ USO DA PALAVRA O VEREADOR 

LUCAS RAFAEL. O VEREADOR SAUDA A TODOS, E INICIA SUA FALA, 

EXPRESSANDO A ALEGRIA EM VER A PRESENÇA DA POPULAÇÃO QUE ORA 

PRESTIGIA A SESSÃO. O MESMO FAZ COMENTÁRIO SOBRE AS SUAS INDICAÇÕES, E 

SOLICITA AOS DIRETORES DE ESCOLAS QUE SE SENSIBILIZEM, E POSSAM CEDER O 

ESPAÇO QUANDO NÃO ESTIVEREM EM AULA E FINAIS DE SEMANA, PARA QUE AS 

EQUIPES CULTURAIS DE QUADRILHA POSSAM ENSAIR, POIS AS EQUIPES CITADAS 

ESTÃO ENSAIANDO EM LUGARES IMPRÓPRIOS. O VEREADOR TECE COMENTÁRIO 

SOBRE A UBS DO CENTRO I DO PARQUE DAS FLORES, RELATANDO QUE É SABEDOR 

QUE O PROCESSO DO CONTRATO JÁ ESTÁ EM FASE DE CONCLUSÃO. EM MEIO A 

SUA FALA, O MESMO FAZ AGRADECIMENTO A GERENTE DA EMPRESA MB SRA. 

ÉRIKA, RELATANDO QUE A MESMA TEM SIDO MUITO SOLÍCITA, E TAMBÉM 

EXPRESSA AS BOAS-VINDAS A SECRETÁRIA DA MULHER DELEGADA SRA. SHEILA, 
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ONDE A MESMA FOI NOMEADA PELA PREFEITA JUSSARA SALES, E FINALIZA 

RELATANDO QUE O SEU GABINETE ESTÁ À DISPOSIÇÃO DE TODOS. FAZ USO DA 

PALAVRA O VEREADOR CLEITON CABRAL. O VEREADOR SAUDA A TODOS, E 

RALATA EM MEIO A SUA FALA A IMPORTÂNCIA DAS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS. O 

VEREADOR EXPRESSA A IMPORTÂNCIA DA PRESENÇA DO DIRETOR DO SAAE SR. 

DJALMA DE SALES, AFIRMANDO QUE QUEM GANHA COM ISSO É A POPULAÇÃO, 

QUE TERÁ EXPLICAÇÕES DA PARTE DO DIRETOR DA AUTARQUIA MUNICIPAL. EM 

ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE FAZ UM ESBOÇO BEM DECLARADO SOBRE A 

QUESTÃO DAS AUDIÊNCIAS PÚBLICAS, SOBRE A QUESTÃO DOS TRANPORTES, E 

FAZ ESCLARECIMENTO E EXPLICATIVA SOBRE O RETARDO QUE A CIDADE DE 

EXTREMOZ SOFREU, SE REFERINDO AS GESTÕES ANTERIORES. EM ATO CONTÍNUO, 

O PRESIDENTE AINDA FACULTA A PALAVRA, E NÃO TENDO QUEM QUEIRA FAZER 

USO DA MESMA ENCERRA A SESSÃO, CONVOCANDO A PRÓXIMA PARA O DIA 20 DE 

MAIO DO CORRENTE ANO. DO QUE PARA CONSTAR, EU, ROBSON FERREIRA DA 

SILVA, LAVRO A PRESENTE ATA, QUE APÓS LIDA E APROVADA, SERÁ ASSINADA 

POR QUEM DE DIREITO. SALA DAS SESSÕES VEREADOR ADILSON JOSÉ DE MELO, 

EXTREMOZ, 15 DE MAIO DE 2025. 

 

 

MESA DIRETORA 

 

____________________________________________________________     

ANDERSON BARBOSA DA SILVA - PRESIDENTE 

 

 

_____________________________________________________________ 

                          EDUARDO MOTTA FERREIRA DE SOUZA – 1º SECRETÁRIO 

 

 

 

 

 

 


